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Anfrage 

an den Herrn Bundesminhter fOr wirtschaftliche Angelegenheiten 
betreffend "Bundesbad Alte Donau" 

In den letzten Wochen wurde in der Öffentlichkeit verstärkt Ober das "Bun .. 
des bad Alte Donau" diskutiert. Meldungen zufolge soll das Wirtschaftsmini
steriumdieses Bad verkaufen und damit den.Tod dieses Bades einleiten. 
Da der Bund offensichtlich in den letzten Jahren dieses Bad vernachlißigt 
hat, z.B. wäre etneSanierung der Sanitäranlagen notwendig, stellt die an
gekündigte Vorgangsweiseeinen Verstoß gegen jede Vernunft und soaiale Ver
antwortung dar. 
Daher stellen die unterfertigten Abgeordneten folgende 

A n fra g e 

I. Welche Aufgaben soll ein Bad, das in erster Linie als soziale Freizeit
einrichtung dient, haben? 

2. Wie rechtfertigen Sie die Vernachlässigung des "Bundesbades" in den 
letzten Jahren? 

3. Werden Sie die Wünsche der Gäste und der Bezirksbewohner der Donaustadt 
in Ihre Entscheidungen miteinbeziehen? 

4. Welche Maßnahmen können Sie s'ichin Zukunft mit einem in .ordnung gehalt
enen. "ßundesbad Alte Donau" für die dafür bestimmte Zielgruppe von Besu
chern vorstellen? 
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